

Deloitte.

Construyendo mejores futuros

DERECHOS HUMANOS



**MAKING AN
IMPACT THAT
MATTERS**
since 1845

Derechos Humanos



En Deloitte, estamos convencidos de la importancia de la protección de los derechos humanos, un tema que se refleja en nuestros Valores Compartidos, en nuestra estrategia global de diversidad, equidad e inclusión, y en nuestro Compromiso con las prácticas de negocio responsables, así como en nuestros Principios globales de conducta empresarial.

En este sentido, Deloitte es miembro fundador del Pacto Mundial de las Naciones Unidas (*UNGC*, por sus siglas en inglés), y apoya los principios y estándares de conducta empresarial incluidos dentro de las Directrices de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) para Empresas Multinacionales. Además, ha firmado la Convención Antisoborno, de la OCDE, y los *Principios Rectores sobre las Empresas y los Derechos Humanos*, de las Naciones Unidas.

En el marco de nuestro convencimiento sobre los *Principios Rectores sobre las Empresas y los Derechos Humanos*, de las Naciones Unidas, nos enfocamos en identificar y evaluar los posibles impactos en los derechos humanos de nuestro negocio y operaciones, incluidas nuestras cadenas de suministro globales. Por esta razón,

a nivel global, se han incorporado algunos criterios de derechos humanos como parte de nuestro proceso de debida diligencia para proveedores globales. Como parte de este proceso, identificamos que la industria de servicios profesionales tiene un menor riesgo de incidentes de trabajo infantil, forzado u obligatorio, dada la naturaleza del negocio. En este sentido, al cierre del *FY22*, Deloitte no tiene conocimiento de ningún caso de trabajo infantil, forzado u obligatorio en nuestras operaciones directas.

En línea con los análisis realizados, reconocemos que es más probable que los riesgos de derechos humanos se presenten en la cadena de suministro, más allá de los proveedores directos, por lo que, desde la Firma, a nivel S-LATAM, hemos desarrollado un Programa para Proveedores, en el cual los acompañamos para que puedan apropiarse y aplicar estándares comparables a los establecidos en el *Código de Conducta* para Proveedores de Deloitte, a lo largo de sus propias cadenas de suministro. En todos estos procesos, contar con transparencia y comunicación periódica de los proveedores directos es fundamental para continuar abordando las preocupaciones de derechos humanos.

Teniendo en cuenta las acciones implementadas y compromisos adquiridos, como Firma, continuaremos monitoreando constantemente las tendencias y prácticas líderes de la industria en materia de derechos humanos, con el fin de generar una mejora continua en nuestras operaciones.

Contactos

Rocío Canal

Socia Líder *WorldImpact*
Deloitte Spanish Latin America
rcanal@deloittemx.com

Carmina Castañeda

Directora de Comunicación y Mercadotecnia
Deloitte Spanish Latin America
carmcastaneda@deloitte.com



Deloitte se refiere a Deloitte Touche Tohmatsu Limited, sociedad privada de responsabilidad limitada en el Reino Unido, a su red de firmas miembro y sus entidades relacionadas, cada una de ellas como una entidad legal única e independiente. Consulte www.deloitte.com para obtener más información sobre nuestra red global de firmas miembro.

Deloitte presta servicios profesionales de auditoría y *assurance*, consultoría, asesoría financiera, asesoría en riesgos, impuestos y servicios legales, relacionados con nuestros clientes públicos y privados de diversas industrias. Con una red global de firmas miembro en más de 150 países, Deloitte brinda capacidades de clase mundial y servicio de alta calidad a sus clientes, aportando la experiencia necesaria para hacer frente a los retos más complejos de los negocios. Los más de 415,000 profesionales de Deloitte están comprometidos a lograr impactos significativos.

Tal y como se usa en este documento, "Deloitte S-LATAM, S.C." es la firma miembro de Deloitte y comprende tres Marketplaces: México-Centroamérica, Cono Sur y Región Andina. Involucra varias entidades relacionadas, las cuales tienen el derecho legal exclusivo de involucrarse en, y limitan sus negocios a, la prestación de servicios de auditoría, consultoría, consultoría fiscal, asesoría legal, en riesgos y financiera respectivamente, así como otros servicios profesionales bajo el nombre de "Deloitte".

Esta presentación contiene solamente información general y Deloitte no está, por medio de este documento, prestando asesoramiento o servicios contables, comerciales, financieros, de inversión, legales, fiscales u otros.

Esta presentación no sustituye dichos consejos o servicios profesionales, ni debe usarse como base para cualquier decisión o acción que pueda afectar su negocio. Antes de tomar cualquier decisión o tomar cualquier medida que pueda afectar su negocio, debe consultar a un asesor profesional calificado. No se proporciona ninguna representación, garantía o promesa (ni explícita ni implícita) sobre la veracidad ni la integridad de la información en esta comunicación y Deloitte no será responsable de ninguna pérdida sufrida por cualquier persona que confíe en esta presentación.